

Vierter Seniorennachmittag im Erlebnispark

Bereits zum vierten Mal hatte WIR für UNS am 12. September 2023 in den Erlebnispark Schloss Thurn eingeladen. Bei herrlichem Sonnenschein, aber für die Jahreszeit sehr hohen Temperaturen, waren auch in diesem Jahr wieder zahlreiche Senior*innen aus Heroldsbach und Hausen der Einladung gefolgt. Nach der Begrüßung durch Benedikt Graf von Bentzel erlebten sie abwechslungsreiche Stunden. Alle Attraktionen der weitläufigen Parkanlage waren noch in Betrieb und die Benutzung für die Teilnehmer kostenlos, so dass dem Nervenkitzel nur durch evtl. fehlenden Mut Grenzen gesetzt waren.



Als beliebte Fixpunkte des Nachmittags erwiesen sich wieder das Treffen zu Kaffee und Kuchen im Kaffeehaus der Westernstadt und der Abendimbiss in der Sängerstube (siehe Bild). Beide boten reichlich Gelegenheit zum Plaudern. Den Abendimbiss eröffnete Hana Gräfin von Bentzel auf humorige Weise, indem sie die Anwesenden zur „Feier der Einschulung“ begrüßte - passend zum ersten Tag des neuen Schuljahres. Nach dem Essen nutzte Marianne Karper-Imig die Gelegenheit zu informieren, dass bei der Weinfahrt von WIR für UNS, die am 14. Oktober 2023 in die Weingegend um Marktbreit führen wird, noch Plätze frei sind (siehe unten). Mathias Abbé schloss sich an und warb für die Mitgliedschaft bei WIR für UNS und insbesondere für das aktive Mitwirken in den Hilfsdiensten, weil mehr Kapazität benötigt wird, um die vielen Hilfswünsche von unterstützungsbedürftigen Senior*innen zu erfüllen.

So verging der vergnügliche Nachmittag wie im Flug und am Ende freuten sich alle Teilnehmer auf die Fortsetzung im Jahr 2024!

Mathias Abbé